
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

In einem Zoo leben  in Gehegen.

Die Besucher können sich dort die Tiere anschauen.

Die Tiere werden von Menschen gep�egt und gefüttert.

Das  kommt von "Zoologischer Garten".

Ein anderes Wort ist "Tierpark".

In London entstand der erste moderne , vor etwa 200 Jahren.

Der Sinn davon war, die Leute zu unterhalten.

Darum wurde der Zoo auch mitten in die  gebaut.

Der Londoner Zoo wurde Vorbild für viele weitere Zoos.

Heute so.en die Zoos den  nicht nur Tiere zeigen.

Man versucht auch, mehr über die Tiere zu lernen.

Außerdem leben in  manchmal Tiere,

die in der Natur vom Aussterben bedroht sind.

Die bekommen dort manchmal auch .

In guten Zoos haben die Tiere heute viel mehr Platz als früher.

Trotzdem gibt es viele Menschen, die 3nden, dass die Tiere

immer noch zu wenig  haben.
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